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Requeiro a Mesa na Forma regimental para que seja encaminhado oficio ao Sr. EDNEI MARCELO
MIGLIOLI, Secretário de Estado de Infraestrutura, com cópia ao Governador Reinaldo Azambuja,
solicitando dos mesmos que determinem o imediato processo de nova licitação do transporte
intermunicipal de passageiros da linha Corumbá/Campo Grande/Corumbá, visto que o contrato esta
vencido a quase de 30 anos e que segundo informações do Diretor Presidente da AGEPAN Yussef
Domingos em reunião que realizamos no dia 07 de Abril de 2.017 a referida linha vem sendo mantida em
favor da empresa ANDORINHA somente através de Autorização o que é um verdadeiro absurdo.
 
Segundo informações transmitidas aos vereadores nessa audiência com o Diretor Presidente da AGEPAN
o órgão responsável pela concessão é a secretaria de Infraestrutura do Estado de Mato Grosso do Sul, hoje
tendo como responsável o Sr. EDNEI MARCELO MIGLIOLI, sendo de suma importância que não seja
mais concedida autorização a atual empresa sem que nova licitação ocorra, já que o serviço prestado é de
péssima qualidade e os preços abusivos.
 
Enviar cópia ao MPE/MS 5ª Promotoria, para conhecimento.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Abril de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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